

UN PASO MÁS CERCA DE LOS CIEN MIL ÁRBOLES

En el marco de la campaña “Plantemos 100.000 árboles autóctonos” la fundación Árboles sin Fronteras realizó una plantada de especies nativas en Tucumán. Y también plantó un árbol en el jardín de Maru.

TEXTO. FLORENCIA BELITRAND



Inspirados en la campaña mundial de PNUMA (Programa de Naciones Unidas para el Medioambiente), la Asociación Civil Árboles sin Fronteras decidió impulsar la campaña “Plantemos 100.000 árboles autóctonos” con el objetivo de aportar su cuota verde y responsable a la biodiversidad.

Árboles sin Fronteras se encarga de organizar plantadas de árboles por todo el país para cuidar el mundo en el que habitamos todos. Además, impulsa talleres en escuelas, actividades en plazas, cosechas de semillas, sembrados y plantados.

A fines de diciembre pasado se realizó exitosamente la segunda de las cuatro etapas en la que se propusieron plantar 8000 árboles

¿QUÉ ES ÁRBOLES SIN FRONTERAS?

Una Asociación Civil compuesta por personas interesadas en cuidar el medioambiente y que entienden que plantar árboles es también cuidar al hombre. Al grupo que inició esta movida se le fueron sumando voluntarios de distintas ciudades y provincias que aportan su tiempo y conocimiento para mejorar el mundo en el que vivimos.

¿CÓMO COLABORAR?

Desde la web: <http://www.arbolessinfronteras.org.ar>

Facebook: www.facebook.com/ArbolesSinFronteras

Por teléfono: 4771-0177

Por mail: arbolessinfronteras@gmail.com

“UN BEBÉ, UN ÁRBOL”

En la historia de la humanidad, el árbol fue muchas veces asociado simbólicamente con la vida. Inspirados en ese pensamiento, la Asociación Civil Árboles sin Fronteras propone celebrar cada nacimiento de un bebé plantando un árbol. En Argentina nacen entre 700 y 800 mil bebés por año, con sólo plantar un porcentaje cercano al 1% de los niños que nacen en el país haríamos una diferencia gigante. Maru se sumó a esta movida y junto a sus hijos Santi y Juani plantaron un timbó en el jardín de su casa.



autóctonos en la localidad de Rumi Punco, en la provincia Tucumán. Además de la plantada, se realizaron talleres de educación ambiental para los alumnos de escuelas de la zona.

La acción de plantar 8000 árboles autóctonos en Rumi Punco es muy importante, dado que en la región fue eliminada una gran parte del bosque nativo y hoy en día la biodiversidad de la zona está en peligro.

Además de esta plantada en Tucumán, la Asociación Civil realizó este año otras actividades entre las que se destaca la plantada de 100 árboles en el Parque de la Ciudad, que fue acompañada por un taller referido al problema que generan las plantas exóticas (a diferencia de las nativas) para el mantenimiento de la biodiversidad, y por ejercicios de meditación y contacto con la naturaleza. De a poco y desde diferentes lugares, el sueño de llegar a los 100.000 árboles plantados será realidad. ♦♦